

GRAND NANCY

Villers-lès-Nancy La pépinière du VTT Fun-Club

Avec 235 licenciés, le VTT Fun-Club reste le premier club de Lorraine. Le président Benoît Gasparetti s'est félicité de cette belle adhésion lors de l'assemblée générale qui s'est déroulée en présence de Jean-Louis Lachambre, président du CD 54 de cyclisme, et Didier Béguin, adjoint aux sports. La dynamique du club s'est traduite à travers la participation à de nombreuses courses régionales, nationales et internationales avec de belles victoires à la clé et beaucoup de podiums à l'actif des champions villarois. L'effectif de l'école de vélo suit une évolution régulière depuis la création en 2009, et compte 91 licenciés mineurs dont 66 jeunes de pré-licenciés à minimales, une jolie pépinière de cyclistes.

« Nous avons l'ambition de donner une formation de qualité en offrant la possibilité de pratiquer toutes les disciplines, en prêtant le matériel adéquat, en déplaçant les jeunes. Ce qui implique une formation des ca-



■ Plus de cent personnes, dont de nombreux jeunes, ont assisté à l'assemblée.

dres, et la recherche permanente de nouveaux éducateurs » souligne le président. Et, justement, au nom de tous les éducateurs, François Chery a rappelé que le club accueille entre 30 et 40 enfants tous les samedis après-midi. « Nous n'avons pas la prétention d'en faire tous des cham-

pions, mais c'est par le travail des habiletés de base qu'ils deviendront des pilotes. » Benoît Gasparetti ajoute que « les adolescents et les catégories supérieures ne sont pas délaissés pour autant. L'intégration dans le TEAM DN3 est une évidence pour les compétiteurs dé-

terminés. » Paul Remy, 2^e catégorie, Laurine Macinot et Coline Clauzure ont été nommés dans la liste des « sportifs de haut niveau ».

Seront organisées en 2015 : la 1^{re} manche de coupe de Lorraine VTT X Country le 22 mars et la Fun Rando le 20 septembre.

Le club va présenter un



■ Le président Benoît Gasparetti.

TEAM DN3, composé de jeunes compétiteurs pour une participation sur les coupes et championnat de France.

Plusieurs stages seront conduits au cours de l'année. La mise en place d'une équipe « compétition jeunes » sera poursuivie.